

D. Alfonso López Díaz de Durana, del Departamento de Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Determinación de la percepción subjetiva del esfuerzo como instrumento para cuantificar la intensidad del entrenamiento en judo", **el día 23 de julio de 2010.**

D^a. Mónica Martínez Haro, del Departamento de Ciencia y Tecnología Agroforestal y Genética, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Contaminación por perdigones de plomo en humedales y evaluación de los aportes de grit como medida para reducir el plumbismo en aves acuáticas", **el día 26 de julio de 2010.**

D^a. Beatriz Domingo Moreno, del Departamento de Ciencias Médicas, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Visualización de interacciones moleculares, dinámica del calcio y topología de proteínas de membrana en células vivas con proteínas fluorescentes", **el día 26 de julio de 2010.**

D^a. Alejandra García Ruíz, del Departamento de Ciencias Ambientales, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Estudio de la regulación de genes en células de alimentación de nematodos endoparásitos sedentarios para su futuro empleo como herramientas biotecnológicas de control", **el día 26 de julio de 2010.**

D^a. Alejandra García Ruiz, del Departamento de Ciencias Ambientales, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Estudio de la regulación de genes en células de alimentación de nematodos endoparásitos sedentarios para su futuro empleo como herramientas biotecnológicas de control", **el día 28 de julio de 2010.**

D^a. María Miranda García-Roves, del Departamento de Ciencia y Tecnología Agroforestal y Genética, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Comportamiento trófico de ungulados nativos y exóticos en simpatria en un ambiente mediterráneo: estrategias de herbivoría y efectos sobre la flora autóctona", **el día 3 de septiembre de 2010.**

D. Fernando J. Castillo García, del Departamento de Ingeniería Eléctrica, Electrónica, Automática y Comunicaciones, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Metodología de diseño de reguladores de orden", **el día 7 de septiembre de 2010.**

D^a. Elisa Pérez Ramírez, del Departamento de Ciencia y Tecnología Agroforestal y Genética, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Influencia aviar en aves campestres de Castilla-La Mancha", **el día 9 de septiembre de 2010.**

D. Israel San Martín Alba, del Departamento de Ingeniería Química, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Tratamiento de aguas procedentes de una central Térmica de ciclo combinado mediante procesos de oxidación avanzada", **el día 10 de septiembre de 2010.**

D. Daniel Olaya, del Departamento de Administración de Empresas, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Análisis prospectivo aplicado a la información de los estados financieros para los usuarios. Contratación de la normativa contable internacional y la praxis empresarial fundamentado en el PAGC-07", **el día 14 de septiembre de 2010.**